## STÄDTEBAUFÖRDERUNG

## IN DER OBERPFALZ

## **Blaibach** Kulturhaus

Das Konzerthaus ist das Herzstück der städtebaulichen Maßnahme, mit der der Ortskern von Blaibach im Rahmen des Modellvorhabens "Ort schafft Mitrevitalisiert wird. Es befindet sich neben dem neuen Bürgerhaus und komplettiert mit der Anlage eines neuen Dorfplatzes die neue Ortsmitte. Das Konzerthaus ist ein Solitär aus Beton, der sich mit seiner Neigung über die Hangkante im Ortszentrum an der Topografie orientiert und mit seiner Fassade aus Granitbruchsteinen an die Steinhauertradition Blaibachs anknüpft. Die dominanten gekippten Oberflächen des Konzertsaales sind allein akustischen Vorgaben geschuldet und beinhalten hinter ihren Schlitzen neben LED-Leuchten auch Bassabsorber, die eine optimale Akustik bieten. Die kulturelle Bedeutung wurde zudem mit Mitteln des Kulturfonds Bayern gewürdigt. Architekturpreise und Veröffentlichungen verdeutlichen die Architekturquali-









## Projektdaten

Bauherr Gemeinde Blaibach
Planung Peter Haimerl, München
Gesamtkosten 2.678.000 €
Finanzhilfen StBauF vorauss.1.254.000 €
Finanzhilfen Kulturfonds vorauss. 400.000 €
Fertigstellung 2014
Bildnachweis Edward Beierle

Förderprogramm Bayerisches Städtebauförderungsprogramm





